



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

**Vorsitzender Richter am Landgericht Professor Wolfgang Spancken im  
Ruhestand**

Mit Ende des Monats September 2016 wird der langjährige Vorsitzende Richter einer Kammer für Handelssachen am Landgericht Hagen, Richter am Landgericht Professor Wolfgang Spancken, in den Ruhestand treten. Der Präsident des Landgerichts Thomas Vogt hat ihm die Urkunde über den Eintritt in den Ruhestand ausgehändigt.

Herr Spancken wurde 1951 in Menden geboren. Er legte nach dem Studium der Rechtswissenschaften das 1. juristische Staatsexamen 1976 in Hamm und das 2. juristische Staatsexamen 1979 in Düsseldorf ab. Im selben Jahr trat er in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein. Seine richterliche Tätigkeit begann er am Landgericht Hagen, bevor er eine berufliche Station beim Amtsgericht Hagen hatte. Im Jahr 1982 wurde er Richter am Landgericht in Hagen, wo er neben seinen Tätigkeiten in der Justizverwaltung – in den Jahren 1982 bis 1984 unter anderem als Pressesprecher – und stellvertretender Gnadenbeauftragter in verschiedenen Straf- und Zivilkammern tätig war. Nach der Erprobung beim Oberlandesgericht Hamm wurde Herr Professor Spancken im Jahr 1998 Vorsitzender Richter am Landgericht. Seither führte er den Vorsitz in der 1. Kammer für Handelssachen.

Professor Wolfgang Spancken hat zwei erwachsene Kinder und wohnt mit seiner Ehefrau in Menden.

Mit Herrn Vorsitzenden Richter am Landgericht Professor Spancken scheidet eine angesehene und geschätzte Richterpersönlichkeit aus dem aktiven Justizdienst aus.

Hagen, den 19.09.2016

**Kontakt:**

**Jens Berndt**

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: [jens.berndt@lg-hagen.nrw.de](mailto:jens.berndt@lg-hagen.nrw.de)